

Christ leur juridiction, puisqu'ils s'intitulaient sur leurs monnaies : " Rois par la grâce de Dieu. "

Jusqu'à la Révolution les monnaies françaises portaient le signe de la Croix. C'est pourquoi on désignait le revers par le mot Croix. De là le jeu de croix ou pile, et le vieux proverbe : ' n'avoir ni croix, ni pile, ' n'avoir pas le sou.

Vient de paraître:

Almanach des Cercles Agricoles de la Province de Québec pour 1900. (7ème année)

Publié par J. B. Rolland & fils, 6 a 14, rue St Vincent, Montréal.

Cette petite brochure, quoique publiée tout spécialement dans le but de procurer à nos cultivateurs canadiens-français la connaissance des progrès de l'agriculture et des nouvelles méthodes de cette science, mérite non seulement l'accueil de la classe agricole, mais aussi celui de tout le public, car il renferme le plus heureux mélange de choses sérieuses, utiles, pratiques et en même temps récréatives.

En vente chez tous les marchands au prix de six centins l'exemplaire, franco par la poste.

La franc-maçonnerie en Indo-Chine

Le budget de l'Indo-Chine française porte l'item suivant : " Pour la construction d'un temple maçonnique, 15 000 piastres. "

Tous les francs-maçons devraient bien émigrer dans ce pays si doux pour eux.

Inauguration de l'église de Saint-Tite des Caps

Mardi, 6 février, Mgr l'Archevêque de Québec est allé inaugurer l'église de Saint-Tite, comté de Montmorency. C'était en même temps la fête patronale de la paroisse. Beaucoup de prêtres de Québec et des environs étaient présents à cette solennité.

Monseigneur a officié pontificalement et a fait aux fidèles qui encombraient la nouvelle église une paternelle et touchante allocution de circonstance. Il les a chaleureusement félicités